

## COMPTE RENDU de l'intervention auprès du collège Béatrice des Echelles 2 mai 2014

Vendredi 2 mai, à la demande de la C.P.E. du collège, accompagnée d'un assistant d'éducation, nous avons rendez-vous avec des enfants du collège Béatrice de Savoie.

L'objectif était de parcourir le bourg des Echelles et le circuit pédestre qui devait nous emmener en pique-nique à la chapelle de la Madeleine après avoir traversé les ruines du château de Menuet.

Le temps n'étant pas clément et plutôt pluvieux, la rencontre s'est déroulée dans une salle de techno du collège des Echelles.

Accueil chaleureux par une dizaine de jeunes (volontaires pendant leurs vacances), attentifs à nos exposés sur la vie de Béatrice de Savoie en général et aux Echelles en particulier puis sur le circuit pédestre, développant les bâtiments ou personnages importants qui ont donné de la richesse au village. Au fur et à mesure de notre ballade (fictive), un élève projetait, à l'aide du vidéo-projecteur, le parcours que nous aurions dû emprunter.

En fin de réunion, le costume des hospitaliers de Saint Jean de Jérusalem en armes a suscité leur enthousiasme pour cette période du Moyen-Age.

Le verre de l'amitié clôturait cette matinée.

